

## Cooling System Bhabinkamtibmas Untuk Memastikan Keamanan Warga Binaan

KARAWANG - KARAWANG.OPINIPUBLIK.ID

Oct 24, 2024 - 21:20



*Cooling system bhabinkamtibmas, pilkada 2024 aman*

KARAWANG - Polres Karawang Polda Jabar, Upaya menciptakan kamtibmas yang kondusif bagi warga binaan oleh bhabinkamtibmas terus ditingkatkan baik itu melalui patroli dialogis dan kegiatan sambang dari rumah kerumah.

"Hal ini merupakan kewajiban kami sebagai bhabinkamtibmas untuk terus

menghadirkan negara dalam sosok anggota bhabinkamtibmas sebagai jaminan bagi masyarakat untuk memperoleh rasa aman dalam beraktifitas sehari hari" ujar Briпка Halim. Kamis, (24/10/2024)

"Kami juga mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Rawamerta atau ke bhabinkamtibmas jika mengetahui atau mengalami gangguan kamtibmas dengan memanfaatkan nomor call center 110 untuk mempermudah pelayanan informasi atau keluhan dari masyarakat.

"Komitmen kami sebagai Bhabinkamtibmas Polsek Rawamerta, akan maksimal untuk melaksanakan kegiatan kepolisian sebagai pengemban preemtif demi menciptakan kamtibmas yang kondusif dalam wilayah binaan kami selama Tahapan Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 "

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K, SH, MH. Melalui Kapolsek Rawamerta, IPTU. Ulan Sonjaya,SH mengungkapkan bahwa " Kegiatan kepolisian yang dilakukan personelnya selama Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 terus kami dorong untuk lebih ditingkatkan,maksimalkan waktu sebaik mungkin untuk selalu hadir dalam setiap kegiatan masyarakat "imbuh Kapolsek

"Selalu kami ingatkan agar seluruh pelaksanaan kegiatan kepolisian jangan pernah sedikitpun terinfiltrasi dengan praktek politik praktis yang bisa merusak cipta Polri dalam masyarakat, apalagi selama berlangsungnya operasi mantap praja lodaya 2024, bisa menimbulkan ketidakpercayaan masyarakat akan sikap Netral anggota Polri dalam pelaksanaan Pemilu hanya karena kesalahan satu orang" tegas Kapolsek Rawamerta

"Terus tingkatan kegiatan kepolisian yang Positif dan pastikan bahwa Personel Polsek Rawamerta Polres karawang mampu menjaga marwah Polri serta mampu mengamankan seluruh tahapan Pemilu pada serentak 2024 di kabupaten Karawang"IPTU.Ulan,S.H.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain,S.I.K.,SH.,MH.